

La Première ministre namibienne est attendue à La Havane



La Havane, 13 février. (RHC).- Saara Kuugongelwa-Amadhila, Première ministre de la Namibie, réalisera une visite officielle dans notre pays à partir de demain, 14 février, jusqu'à vendredi, à l'invitation du président cubain Raul Castro.

Son programme à La Havane prévoit des conversations officielles avec les autorités cubaines et une rencontre avec des jeunes namibiens qui font leurs études à Cuba, notamment la médecine.

Source : [minrex](#)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/155064-la-premiere-ministre-namibienne-est-attendue-a-la-havane>



Radio Habana Cuba